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第 10 回 固型化処理施設運営協議会 
 

議事録（要旨） 
 

日 時 令和４年 11 月 30 日（水）1４：0０～14：５０ 

場 所 特定廃棄物等固型化処理施設 管理棟 2 会議室 

出席者 委員 

◎：会長 

〇：副会長 

楢葉町 ◎波倉行政区長        大和田 正博 

〇波倉行政区          渡邉 正純 

・繁岡行政区長         小澤 功一 

・上繁岡行政区長        猪狩 雄一 

・下繁岡行政区長        猪狩 藤吉 

・営団行政区長         大山 伸一 

・波倉行政区副区長       渡邊 晋二 

・波倉行政区役員        大和田 和夫 

・波倉行政区役員               渡辺  有雄 

・波倉行政区          山本 満 

楢葉町役場 ・くらし安全対策課環境係長     山内 紀生(代理) 

福島県 ・生活環境部一般廃棄物課課長  佐瀬 猛史(欠席) 

・相双地方振興局県民環境部部長 小林 正人 

環境省福島地

方環境事務所 

・環境再生・廃棄物対策部 廃棄物対策課 

廃棄物処理施設運営管理室   西山 卓也(web 出席) 

事務局 環境省 福島地方環境事務所 

事業者 固型化担当：鴻池・前田・西武・株木特定建設工事共同企業体 

運搬担当 ：奥村・株木・森本特定建設工事共同企業体 

議事要旨 １．固型化処理事業について 

〇事業者より事業の進捗状況とモニタリング結果等について説明があった。 

〇質疑応答により、以下の点が確認された。 

 ・モニタリングポストの値が時々上がる原因が降雨によるものであることを説明

した。 

 ・自動搬送フォークリフト(AGV)のインバーター故障原因を説明した。 

 ・自動搬送フォークリフト(AGV)を施設外に保管した場合、波倉地区では、海が

近いので錆やすいので注意するよう助言を頂いた。 

 ・予定処理量約 12 万ｔについて、今後微増の可能性はあるが計画の範囲内であ

ることを説明した。 

 ・破砕と改質の目的と方法を説明した。 

２．その他 

 〇県道広野小高線(通称：浜街道)が開通する予定と聞いているが、引き続き工事関係

者の交通安全運転について要望があった。 

 


